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影片去年拍攝，華仔表示在疫情前已找彭于晏演出警察角色，
當時大家靠上網溝通，到後來正式拍攝及完成，希望今次的

角色可為對方未來帶到新的可能性；至於家棟二人多年來都是合作
無間。

家棟傷癒變「天文台」
戲中三人有不少動作戲，彭于晏被玻璃割傷，不過他說：「還
好，少少啦！家棟哥受傷得比較嚴重。」家棟指自己也是小事，受
傷好正常，當時是自己不小心，加上長時間拍攝，天氣熱流汗透支
便出事。華仔指當時家棟同時拍兩場打戲，當時也有叫他試試先
拍，他又說不用試。家棟笑說：「通常都係一股勁嘛。」 對於演員
受傷，華仔亦感不好意思， 並自責當時是控制得不太好，最終家棟
絆倒傷及肋骨。家棟指這次之後就覺得醫護人員真是很好，他說：
「當時身上啲衫都被醫護人員剪開，其實係好痛，但心諗今次被你
哋睇晒。」
華仔又大讚家棟每次演出都很賣命， 雖然受傷但家棟認為是值得

的，並說：「我覺得值喎！咁大製
作，大家好想做好件事，其實唔係
乜嘢大問題，最重要效果出來靚唔
靚，型唔型，出院之後都要再拍一
場打戲，當時我戴着腰封。」華仔
關心問家棟這樣是否真的可行，家
棟帶笑說：「呢啲就係Brother，戲
裏戲外都體驗到個情，（醫好耐才
康復？）醫生話係自然癒合，加上
食止痛藥， 不過𠵱 家做咗『天文
台』，翻風落雨都會知。」

彭于晏拍打戲拒用替身
華仔相隔16年後，再演反派毒梟
角色， 少不免有動作戲，他坦言
到這個年紀，拍動作戲都會準備替
身：「家棟同彭于晏都係親身
上陣，彭于晏就似自己年輕時
一樣，用替身都會被鬧，動
作指導錢嘉樂都大讚彭于
晏有潛質做動作演員。」
彭于晏聞言笑說：「好

呀！都可以，我會的東西不多，學會可以之後在表演中用
到，這次嘉樂哥設計的動作戲比我想像中難度高很多，有
一次到一個很小的空間拍攝，看到嘉樂哥準備了兩百個酒
瓶，才知要被酒瓶擲， 雖然拍動作戲很辛苦， 但拍得很
開心，加上事前有排練，都算順利完成，反而最困難的是
有一場他要去拘捕華仔：「我要狠狠的鬧華仔，綵排時還
可以，真正拍時好緊張，罵不出來，都NG了兩三次，可
能是剛開始，華仔是偶像的形象還在，我要打破，後面就
好很多了，可以對他很兇。」問到這次跟兩位前輩合作可有
壓力嗎？彭于晏笑說：「沒有，就算有壓力也是好的，因可
化為動力。」他又大爆兩位前輩在拍攝現場是另一副面孔：
「在拍攝現場跟現在是不同的，大家都在狀態中，十分安靜，
現在很可愛很好聊，有時我想找他們聊，他們都很有耐性，慢慢
發現他們在工作時會不想浪費多餘精力，都想專注在演出上。」
演員出身的華仔與家棟，近年先後當過監製，彭于晏認為還是當
演員比較幸福。家棟就氹他笑說：「做吧！好開心的。」彭于晏依

然不為所動：「跟他們工作太幸福了，不用想那麼多，還是做好演
員再算。」
由於合作愉快，華仔已有計劃三人再合作，題材都已想好，就是
拍喜劇。家棟指他們三人都想認真拍一部喜劇，認真地胡鬧：「真
心想拍部喜劇，香港人最重要的是開心。」華仔更透露連戲名都想
好叫《今晚打老闆》，老闆就是他，不過劇情還未想。至於何時才
可以完成？家棟即將責任交給老闆華仔，只知道錢一定有的。作為
型男的彭于晏，被問到會否接受到自己被醜化？家棟就望着他說：
「唔好浪費化妝品，呢個人點都唔會醜。」彭于晏自言好「喜
劇」，華仔亦認同。
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香港文匯報訊 剛剛踏入2024年，炎明熹
（Gigi）可以用「滿載而歸」來形容，因為在
剛過去的兩大樂壇頒獎禮上，交出了亮麗成績
的她，去年付出的努力，總算沒有白費。
Gigi說：「好榮幸，呢啲獎項會陪伴着
我，亦都會成為一種支柱支撐着我，當見
到呢啲獎項嘅時候，之前所有嘅唔開心都
會一掃而空，令我覺得一切嘅付出都得到
咗回報，畀我無限嘅動力，繼續勇往向前
加油努力！」Gigi除感激公司和音樂團隊
的幫助，亦多謝粉絲在背後的支持。早前
趁大學假期，Gigi抽空參與「炎明熹粉絲
後援會」所舉辦的聚會，與一眾Gi炎粉
（粉絲暱稱）共度快樂時光。
活動在屯門一個BBQ場舉行，當日Gigi
與粉絲大玩遊戲，與所有人打成一片，即
使當日天氣寒冷，但粉絲們見到偶像的興
奮心情，早已忘卻嚴寒氣溫。
為令大家有個難忘的聚會，Gigi主動提
議跟現場500位Gi炎粉逐一合照，還親手
送上由她親自設計並印有簽名的賀卡。除
此之外，當日更有抽獎環節，全晚的高潮
就是由Gigi親自抽出及頒發大獎，粉絲們
反應非常熱烈，不停高叫自己的抽獎號
碼，渴望能從偶像手中得到大獎。

難得與粉絲見面，Gigi感到十分興奮：
「我知道佢哋一直十分支持同愛護我，將
我當成家人，好似一個大家庭一樣。由於
我唔叻用言語表達，所以一直好期待能夠
同大家見面，親口道謝，希望大家會開
心。當知道後援會要舉行粉絲聚會，我好
想見到大家，回饋佢哋對我嘅支持。」
Gigi知道有部分Gi炎粉可能因為外遊或
不同原因，未能參與今次聚會，貼心的她
特意在活動前，於社交媒體開直播，跟粉
絲見面，Gigi
更首次在線
上直播玩賽
車遊戲。雖
然 她 經 常
「炒車」，
但為了氹粉
絲開心，被
他們取笑也
在所不計。

香港文匯報訊 曾為李澤楷誕下三
子的梁洛施（Isabella）鮮有接受訪
問談及私人事，與李澤楷分手後更
從未公開談及兩人關係。她最近接
受了《魯豫有約》的訪問首次談及
與李澤楷未有結婚的原因。「因為
他太受女人歡迎，那樣我就接受不
了。」
梁洛施更在微博轉載《魯豫有
約》的訪問內容，寫道：「當經歷
過一切，你還有足夠的時間、精力
和美好的容顏去面對它；這就是最
完美的一個，再出發的時間節
點……」、「那個當年的『伊莎貝
拉』，和這個現在準備好的梁洛
施……自在幸福的『再出發』！」
證明她這段情放開了。
訪問地點在澳門進行，她講述自
己人生的三個階段，被問及在2008
年，當時是否覺得自己遇上一生摯

愛，她點頭回應「是」，更形容自
己當時是「戀愛腦」，她形容：
「就是很愛很愛他。」還說跟李澤
楷一起很有安全感。也非常憧憬家
庭生活，生下三個孩子是她人生寶
貴的經歷。但被問及有沒有想過結
婚，她回答：「那時候當然想，但
是不能強求，因為他太受女人歡
迎，那樣我就接受不了，所以，我
想活得有底氣。」提到與李澤楷分
手，她要過了好幾年，才能真正的
面對和接受，那幾年情緒上也不開
心，到2018年從加拿大回港後，才
算回到狀態。
Isabella 說：「回過頭看我沒後
悔，而且因為我知道我是一旦選擇
了，我就繼續走……是，他是很富
有，但我真的沒想，我愛他就是愛
他，就這麼簡單。」她說，當時外
界的聲音將事情變得複雜。

當魯豫問Isabella，現在是否能與
孩子爸爸能夠特別友好地相處，她
說：「挺好的，就是父母關係……
相處得挺好的。」坦言她與李澤楷
兩人只是孩子的父母，彼此都是為
了孩子好。
她說：「孩子都有催促我去發展
新戀情，我很忙，我不需要」。又
說從挫折中領悟到「不要執着」，
她又表示現在已完全準備好，拚她
的事業。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）
《亞洲超聲團》香港代表丁子朗和余
宗遙，早前在節目中演唱謝霆鋒的
《活着Viva》，因受到觀眾歡迎，16
日晚兩人就應粉絲要求，到觀塘一間
錄音室再錄這首歌送給粉絲，不過，
獲導師及韓星Rain大讚是新一代謝霆
鋒的余宗遙就被人鬧。
余宗遙表示自從出了自己是第二個
謝霆鋒的片段後，便遭網民鬧，他笑
稱也是好事：「俾人鬧都係好事，總
好過冇人知道，不過，我塗上紅色指

甲被人說我娘，謝霆鋒塗黑指甲就俾
人覺得好Man。」丁子朗就安慰余宗
遙，又大讚他很有才華，已幫他寫了
幾首歌，更笑言自己日後出歌都全靠
對方了。
至於剛在《萬千星輝頒獎典禮》上
首擔大旗當主持的丁子朗，對於被傳
媒指他明年將可在頒獎禮上獲獎，他
謙稱真的不敢去想，更多謝總經理曾
志偉大膽給他機會去試，他說：「最
開心係志偉陪住我7至8個鐘綵排，
但每次都錯佢都皺眉頭，直至節目開
始前才同我講『得啦！加油！』嗰刻
才鬆一口氣。」他笑說：「你諗吓，
你老闆坐在你面前正中間睇，我都擔
心，（志偉有冇睇到睡着？）冇，平
時可能有，但今次真係冇。」
首次獨挑大樑做台慶頒獎禮主持，
外間對丁子朗的表現有讚亦有彈，對
此丁子朗說：「我也是盡力做，至於
人家說擦鞋，我也是做返自己。」他
又透露事後志偉都有給他評語，指他

不完美，但沒有一個 Show是完美
的，又叫他繼續努力。問到他對這次
做司儀表現給予幾多分？他就給自己
60分：「有好多地方要改進。」
此外，談到他的緋聞女友郭柏妍，
最近被爆有心儀對象，就是華納歌手
洪嘉豪（KAHO），而之前女方在劇
集《妳不是她》宣傳活動上，跟他合
照也顯得避忌，又聲稱二人只是同事
和朋友關係，疑似與他劃清界線。丁
子朗聞言就表示沒有看到此新聞，但
就稱認識洪嘉豪。問到是否慶幸將與
郭柏妍的緋聞傳給別人？丁子朗笑
說：「唔好咁講，人哋都唔係好
差。」他又稱好開心觀眾將劇集帶落
真人有這種感覺，並透露稍後在新劇
《奪命提示》中，二人又是飾演一
對，更笑言不介意一起搵錢。笑問到
如果要加入洪嘉豪三人一起商演又如
何？丁子朗大方說：「佢唔介意我都
唔介意，又或係我同洪嘉豪一齊都可
以。」

樂壇成績亮麗 搞BBQ聚會答謝粉絲
炎明熹動力無限努力勇往直前

首談李澤楷揭不婚原因 梁洛施走出情傷拚事業

余宗遙變「霆鋒2.0」被嘲 丁子朗想夥洪嘉豪搵銀

計劃與彭于晏拍喜劇《今晚打老闆》
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香港文匯報訊（記者 梁靜儀、攝影 郭木又 ） 由關智耀導演、劉德華（華

仔）監製兼領銜主演，林家棟、彭于晏、劉雅瑟聯合主演的犯罪動作片《潛

行》正火熱上映中。日前華仔聯同家棟及彭于晏一起接受香港

文匯報訪問，分享拍攝感受，家棟與彭于晏拍攝期間都分別受

傷，家棟更傷及肋骨要即時送院，不過三人都期待再次合作，

華仔更透露連片名都已想好叫《今晚打老闆》。
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◆梁洛施接受魯豫訪問。 網上圖片

◆家棟話戲裏
戲外都體驗到與
華 仔 的 兄 弟

情。


